

# *Regularizan deuda bilateral gobiernos de Cuba y Dinamarca*

---



La Habana, 23 de junio (RHC) El vicepresidente del Consejo de Ministros Ricardo Cabrisas Ruiz, y el embajador en Cuba de Dinamarca, Henrik Bramsen Hahn, tuvieron un encuentro este jueves en La Habana, donde firmaron un Acuerdo de Regularización de la deuda bilateral.

El documento rubricado forma parte del proceso de instrumentación del Acuerdo Multilateral suscrito por el Grupo Ad-Hoc de Países Acreedores de Cuba en el Club de París y Cuba.

Cabrisas y Bramsen Hahn también dialogaron sobre la positiva marcha de las relaciones entre los dos países y constataron la importancia del acuerdo para el desarrollo futuro de los vínculos económicos, comerciales, financieros y de inversión entre Cuba y Dinamarca.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/97931-regularizan-deuda-bilateral-gobiernos-de-cuba-y-dinamarca>



**Radio Habana Cuba**